

La princesse Carolina Grimaldi se trouve à La Havane pour assister à la présentation du Ballet de Montecarlo



La Havane, 29 octobre (RHC).- La Princesse de Monaco, Carolina Grimaldi, assistera ici, à La Havane au début du Ballet de Montecarlo qui présentera une version particulière de la pièce « Cendrillon » dans le cadre du Festival International de Théâtre.

Selon des sources liées au Ballet National de Cuba, Carolina Grimaldi s'entretiendra avec Alicia Alonso, directrice du Ballet National de Cuba dont elle a été la danseuse étoile pendant de longues années.

La visite de la Princesse de Monaco s'ajoute à celles réalisées ces derniers mois par des célébrités comme les chanteurs Mick Jagger, Beyoncé, Katy Perry et Rihanna ainsi que par Paris Hilton, l'héritière de la chaîne hôtelière Hilton et de la top model britannique Naomi Campbell.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/74245-la-princesse-carolina-grimaldi-se-trouve-a-la-havane-pour-assister-a-la-presentacion-du-ballet-de-montecarlo>



Radio Habana Cuba